Spatenstich neues Schulhaus Grossaffoltern

Am Dienstag, 14. Juni 2022, ist es endlich so weit. Die Installation des Bauplatzes ist abgeschlossen, der sichere Zugang für die Schülerinnen und Schüler ist erstellt.

Nach all den Jahren der Planung gräbt sich an diesem sonnigen Tag die erste Baggerschaufel in den Boden. Dank maschineller Unterstützung ist bereits nach wenigen Stunden die ungefähre Grösse des Bauplatzes erkennbar. Nachdem die Sanierung des Schulhauses Suberg erfolgreich abgeschlossen werden konnte, hat nun die 2. Bau-Etappe begonnen und wir sind überglücklich. In ungefähr einem Jahr dürfen wir die neuen Schul- und Gruppenräume freigeben. Diese werden den aktuellen Anforderungen entsprechen und damit zu optimalen Rahmenbedingungen für den Unterricht beitragen.

Der Spatenstich wird auch bildlich festgehalten. So locker sind wir nur weil wir wissen, dass wir Schaufel und Pickel gleich wieder werden ablegen dürfen. Leider kann Niklaus Marti als Mitglied der Planungskommission nicht an diesem Anlass teilnehmen.

